

# En été, "A Citadina" accélère son train-train quotidien

**D**ébut juin, l'heure d'été a sonné une deuxième fois pour la navette électrique qui relie le port de Porto-Vecchio à la citadelle en passant par les quatre chemins. Et cet été comme le précédent, A Citadina a dû passer la seconde pour répondre à la forte fréquentation de la saison.

En janvier, 41 passagers ont pris la navette à l'arrêt "Gare routière", ils étaient presque 10 500 le mois dernier, selon les chiffres de la municipalité. Alors pour suivre le rythme, les effectifs ont gonflé en juin : trois chauffeurs ont été recrutés. *"Plus de 40 000 personnes ont pris la navette durant le mois de juillet, il y a une réelle appropriation du dispositif!"*, se félicite Georges Mela, maire de Porto-Vecchio. *"Une navette qui relie directement le port à la haute ville en soirée a aussi été mise en place et rencontre un franc succès"*, assure encore le maire.

## Victime de son succès

Si A Citadina avait anticipé le virage serré de l'été, son adaptation ne s'est pas faite sans quelques accrocs. *"Les navettes sont souvent remplies et tous les jours nous devons refuser des passagers par manque de place. C'est particulièrement le cas le dimanche où le flux ne s'arrête pas de la matinée compte tenu du marché"*, confie Dominique, chauffeur venu en ren-



La navette A Citadina affiche souvent "complet" cet été. Un succès qui ne se dément pas mais qui a aussi ses petits revers. / PHOTO N. A.

fort pour l'été. *"La plupart du temps, les gens sont compréhensifs et ne nous jettent pas la pierre"*, ajoute encore le chauffeur.

Devant la mairie, Laurène attend tranquillement l'arrivée de la navette. Venue passer des vacances en famille, c'est à la réception de son hô-

tel qu'elle a entendu parler de la navette blanche et bleue. *"Je suis venue faire un tour en centre-ville et je vais redescendre sur le port"*, explique-t-elle, satisfaite du service qui lui évite bien des manœuvres. *"La première fois, j'étais monté en voiture mais c'était un peu la galère pour se*

*déplacer et trouver une place"*, se souvient-elle. Alors A Citadina lui va bien : *"L'attente est un peu longue mais c'est gratuit et très pratique, alors il faut être tolérant. Et puis... ce sont les vacances!"*

## Locaux et vacanciers à bord

Si Laurène est en vacances, Jean-Luc, lui, ne l'est pas et il trouve le temps long. *"Cela irait plus vite de monter à pied mais je n'en ai pas le courage... Bien qu'attendre en plein soleil soit difficile"*, lâche-t-il alors qu'il patiente sur l'asphalte du bas-côté, en face de la gare routière.

Ce Porto-Vecchiaise, habitué de la navette, l'assure : l'été, il fait davantage le pied de grue. *"Je vais mettre 40 minutes pour aller de la Matonara en haute ville : 10 minutes de route et 30 minutes d'attente"*, se braque-t-il.

*"Nous n'avons pas anticipé un tel trafic"*, reconnaît Georges Mela qui atteste qu'un bilan est effectué chaque fin de saison pour identifier les pistes d'amélioration. *"L'été prochain, nous essaierons d'accentuer le rythme des navettes pour répondre à la demande et diminuer l'attente"*, promet le maire qui indique aussi qu'un projet vise à desservir dès septembre le collège, le lycée et le Géant Casino. De quoi séduire encore un peu plus les locaux.

**JUSTINE RODIER**